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Al no facilitar el Ejecutivo el cuestionario del IPC 

creto estadÍ\l!U1 l1i, dalos con que 
se elabora ci l 11d1u: de al 
Consumo 1 ·J. 

Josc María Rioboo, 
del CDS. solicitr'J el 
octubre a la rccci1'rn Nacional 
del Instituto l\iacional de Estadís
tica el cuestionario. o en su defec
to, el soporte relativo a 
los datm de base utilizados para 
la elaboración del IPC del mes de 
agosto. 

Según el Mini'iterio para Rela
ciones con las Cortes la informa
ción primaria del índice, realizado 
sobre un conjunto de 146.000 
precios de un colectivo de 14.000 
informantes, está sometida al se
creto estadístico. 

CCOO reiteró que las estadís
ticas oficiales del INE adquirirían 
un mayor grado de fiabilidad si se 
gestionaran por el Parlamento y 
no por el Gobierno, a través del 

solicita la promulgación 
la Ley General de 

Javfer Ruiz Castillo, director general de estadística. 

Ministerio de Economía y Ha
cienda. 

El secretario de acción sindical 
de USO, Carlos Solas, señaló que 
la actitud del gobierno de decla
rar los datos de elaboración del 
IPC corno secretos «además de 
una barbaridad en un estado de 
derecho es una práctica realmen
te peligrosa». 

«El gobierno» continuó Solas 
«ha debido de olvidar que la ma
yoría de las negociaciones salaria
les están en función de los datos 
del IPC, los cuales al ser secretos 
carecen de todo tipo de fiabilidad. 

«Datos irreales» 

0 "··~*''- las estadís
la norma por las 
~orno en la ne
y en el acceso 

La negativa del Gobierno, se
gún el secretario de acción sindi
cal, «confirma de alguna manera 
las sospechas de que los datos que 
se ofrecen de la evolución del mis
mo nada tienen que ver con la 
realidad. El dato es político y aho
ra también y los datos técnicos 
pueden aperecer trucados». 

Pidió aclarar «de forma urgen
te» el contenido de esta encuesta 
para que ofrezca las mínimas «ga
rantías de fiabilidad» 

Para el Gabinete técnico de 
UGT, si se entiende que el CDS 
ha pedido la publicacion de los 
cuestionarios que cada persona 
consultada ha realizado «es lógico 
que el Gobierno haya calificado 
estos datos de secreto estadístico, 
ya que si se publican los datos de 
base, se establecería una situación 
de poca fiabilidad estadística». 

«Lo que es público», añaden 
fuentes de UGT «es el proceso de 
elaboración de los datos recibidos 
para el IPC y corno se diseña la 
muestra». 

Damborenea: «Por ser demasiado confusa» 

Coincidiendo con la 
festividad 

Dimisiones· en 
el patronato.de 
la clínica de la 

Concepción 
Madrid. Cuatro de los doce 

miembros del Patronato de· la 
Fundación «Jirnénez Díaz», titu~ 
lar de la Clínica de la Concepción, 
dimitieron ayer ante la sitt1ación 
que atraviesa esta Institución, .di- • 
vidida ante un posible traslado a 
Alcalá de Henares. · 

El Patronato habia fue conex~ 
traordinarirnente ayer por su pre
sidente en funciones, doctor Fer
nando Ortiz, por ausencia del ti
tular, el profesor Severo Ochoa, 
con el fin de dar una contestación 
al Insalud sobre el traslado de la 
Clínica al hospital de Alcalá de 
Henares. 

A la reunión sólo asisÍieron los· 
doctores Eloy López García, Ho
racio Oliva, José Luis Herrera 
Pornbo y Mariano Jiménez Casa
do, de los 12 que componen el pa
tronato. 

Varios de los ausentes justifica
ron su inasistencia alegando que 
no acudirían bajo presión de los 
trabajadores de la clínica, que se 
encuentran encerrados y seis de 
ellos en huelga de hambre, en pro
testa por lo que califican de «di
laciones para evitar el traslado a 
Alcalá de Henares», según infor
maron fuentes del comité de em
presa. 

Ante esta falta de quorum por 
inasistencia de los patronos, los 
cuatro asistentes presentaron a 
Ortiz Mallorens su dimisión, 
mientras el presidente en funcio
nes anunciaba a los trabajadores 
dar traslado de la situación crea
da al Patronato· de Fundaciones. 

La Dirección General de 
policía prepara su 1 
programa de salud 

Alternativa vizcaína a la 

Madrid. La Dirección General 
de la Policía prepara el primer 
programa de salud para sus 
60.000 funcionarios que incluye 
un~ encuesta a los policías, ade
mas de medidas preventivas con
tra el Sida y la hepatitis B. 
. E_n el marco de este programa, 

d1senado por la Subdirección Ge
neral Técnica, se ha iniciado ya 
u~a campaña informativa sobre el 
Sida completada con la distribu
ción de guantes de vinilo. 

Un informe reservado reco
mienda una «reforma en profunf idad.'. ~e los servicios de salud en 
~ .Pohc1a y desaconseja la crea
cio~ .de una gran red sanitaria es
pecifica para estos funcionarios. 

l
. Los_ servicios ele salud de la Po-
1" cia, ~n P<;rte atendidos por fun-
cionanos que posteriormente se li
cenciaron en Medicina, se dedican 

·actualmente a labores de asisten-
cia al d ·d · · 
1 

.b eten1 o y a participar en 
n unales médicos para ingresos o 

ascensos. 

. En este sentido, el informe cri
~ca la «escala o nula implicación» 

e. los forenses en los reconoci
mientos obligatorios a los deteni-

dos y señala que en los demás paí
ses europeos esta tarea no la rea
lizan los médicos de la policía, sal
vo petición expresa del detenido. 

El subdirector general técnico 
de la Policía, Alfonso Calvé, ex
plicó que el programa se enmarca 
en el proyecto de modernización 
de la policía y lo relacionó con la 
reforma sanitaria general empren
dida en el país en los últimos años 
que no había afectado a este co
lectivo. 

«Se trata no de crear servicios 
paralelos a los ya existentes, sino 
de llegar a lo no cubierto poi' esa 
red general, en especial lo más ac
tual del planteamiento de salud, 
que es no sólo la curacion de en
fermedades, sino la prevención de 
riesgos y la promocion de hábitos 
de vida saludables», afirmó Calvé. 

El subdirector general técnico 
confirmó que es la primera vez 
que se aborda este problema .. m
cluído en los proyectos del pnm~r 
equipo no profesional ~e la. poli
cía que accedió a la dlfecc1on Y 
que fue planteado también por di
versos sindicatos policiales. 

• ponencia marco del PSOE 
Bilbao.El secretario general de 

los socialistas de Vizcaya, Ricar
do García Damborenea, dijo ayer 
que el PSOE debe «diferenciar» 
su acción de la del Gobierno, «re
cuperar un discurso que en este 
momento no tiene» y fomentar su 
actividad social. 

Darnborenea presentó en Bil
bao la ponencia alternativa que 
los socialistas vizcaínos propon
drán para su debate en el XXXI 
Congreso Federal del PSOE, y 
afirmó que «frente a la ambigüe
dad de la ponencia marco -pro
puesta por la dirección del parti
do-, este texto alternativo es ex
presión clara de lo que debe cons
tituir hoy el ~ocialisrno en Espa-
ña)). 

El líder socialista vizcaíno des
tacó que esta ponencia alternativa 
es «dcscablf'», puesto que «es bue
no que los delegados lengan más 
de un punto de vista, y es de «sín
tesis», ya que «llO responde a 
planteamientos personalistas». 

Calificó de «moderado» el do
cumento, «en la línea de lo que se 
entiende por socialismo hoy en 
Europa», y dijo que su eficacia ra-

dica en su capacidad para ofrecer, 
en el próximo Congreso del 
PSOE, otros argumentos y· refe
rencias sobre la situación política 
actual. 

García Damborenea justificó la 
presentación de este texto alterna
tivo por la «generalidad» de la po
nencia marco, que tachó de «ex
cesivamente confusa» y que, su
brayó, «elude cuestiones funda-

«El partido 
debe recuperar 

un discurso que 
en enste 

momento no 
tiene» 

mentales, corno la identidad del 
socialismo». 

Para el secretario general del· 
PSE/PSOE de Vizcaya, la ponen
cia marco «tampoco recogía el 
modelo de proyecto socialista, 
que debe ser en dos frentes: polí
tico y sindical, precisamente en un 
momento en el que hay sectores, 
dentro y fuera del partido, que pa
recen inclinarse por la posibilidad 
de alterar ese modelo, prescin
diendo del sindicato». 
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